

# Première bande annonce de Spider-Man 2 en exclusivité sur la toile

Columbia Pictures et Marvel Studios annoncent que la première bande annonce du film Spider-Man 2 sera d'abord lancée sur le Web, en exclusivité sur Yahoo!.

Le lundi 15 décembre à 0 h 01 (heure de l'Est) la première bande annonce de Spider-Man 2 sera placée bien en évidence sur la page d'accueil de Yahoo!. Deux jours plus tard, le mercredi 17 décembre, la même présentation fera son apparition dans les salles de cinéma américaines.

Internet serait un outil de promotion de plus en plus courant pour l'industrie du cinéma comme on a pu le voir avec la série «Le seigneur des anneaux» ou, il y a plusieurs années, avec «Le projet Blair Witch».

Suite de l'article : [Branchez-vous.com](http://www.branchez-vous.com)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 14 décembre 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3850-premiere-bande-annonce-spider-man-2-en-exclusivite-toile.html>